teressenten sind willkommen.

maligen Kartunger "Pflug" zu- Turnier etwa aus Jena, Frank- cken nutzten, kam das Nass brecher.

rungspläne "Weingut Kopp" Hohnebiegern großzügig auf- ehemalige Aktive, die aus be- damals die Kämpen auf dem favorisieten Hohlerwald-Dä-(frühzeitige Öffentlichkeitsbe- gerundet wird. Die Geldsum- ruflichen oder sonstigen Grün- Sandplatz bei fast 40 Grad Hit- monen aus Schwarzach, die teiligung), Anregungen der me soll dieses Jahr dem priva- den weggezogen sind, ließen es ze schmorten und bereitwillig Hohnebieger selbst und auf Bürger und Verschiedenes. In- ten Kinderpflegeheim im ehe- sich nicht nehmen, eigens zum die aufgestellten Planschbe- Platz drei die Sulzbacher Stein-

Gesangsnachwuchs beweist Können

Leistungsabzeichen in Bronze und Silber abgelegt

Sinzheim (ahu) – Ein wenig Lampenfieber hat sie schon. gibt die elfjährige Johanna zu. Sie besucht die Klosterschule vom Heiligen Grab und ist im Schulchor. Zusammen mit weiteren Prüflingen aus etlichen Mitgliedsvereinen des Mittelbadischen Sängerkreises (MSK) ist sie am Samstagmorgen zum Ablegen des Leistungsabzeichens in Bronze nach Kartung gekommen. Die 13-jährige Alisha vom Gesangverein Haueneberstein ist eine Teilnehmerin, die das Abzeichen in Silber bestehen will, nachdem sie im Vorjahr die Prüfung für Bronze bestanden hat. Vor allem aus den Gruppen Süd und Mitte haben sich Teilnehmer angemeldet, erläu-Kreis-Chorleiter Fridemann Nikolaus, der zusammen mit den Musikpädagogen die Prüfungen abnahmen.



Michael Anarp, Friedemann Nikolaus und Uwe Serr (hintere Reihe von rechts) mit Nachwuchssängern, die sich der Prüfung stellen. Foto: Huck

MSK zusammen mit seinem der Abnahme des Abzeichens heiten auf das Abzeichen in "Mein Herz schlägt schneller Präsidenten Rolf Peter für die in Bronze, in diesem Jahr kam Silber vorbereitet. Nachwuchsförderung der Ver- auch die Stufe "Silber" hinzu. eine mit der Einführung der Jeweils samstagvormittags wur- 25 Jahren können sich die Teil-Michael Anarp und Uwe Serr Jungsängerleistungsabzeichen den die Nachwuchssänger in nehmer für das Leistungsabzeieinen zusätzlichen Anreiz ge- vier Einheiten auf das bronze- chen anmelden. Die feierliche Im vergangenen Jahr hat der schaffen. Gestartet wurde mit ne Abzeichen und in fünf Ein- Übergabe der Leistungsabzei-

Im Alter zwischen zehn und

chen erfolgt am 12. November um 16 Uhr in der Fremersberghalle Sinzheim, wo einer der Chöre der Klosterschule die Feier umrahmen wird, so der Kreis-Chorleiter.

In der theoretischen Prüfung sind Fragen aus einem Fragenkatalog schriftlich zu beantworten. Im praktischen Teil werden das Gehör, die Stimmsicherheit und das Rhythmusgefühl geprüft, und ein vom Teilnehmer vorbereitetes Lied wird gesungen, wobei für das silberne Abzeichen erhöhte Anforderungen gelten.

Alisha hat sich für den Song "Auf anderen Wegen" von Andreas Bourani entschieden. Darin steht auch die Zeile als deins". Ob dies bei der 13-Jährigen in der Prüfung auch so war, ist vermutlich nicht der Fall, denn sie kennt ja das Prozedere vom vergangenen Jahr